

Das Sommerfest des Bergneustädter Schwimmvereins ist inzwischen zu einer festen Einrichtung geworden, das auch über die Grenzen des Oberbergischen Kreises hinaus bekannt ist.

Die Verwaltung schlägt daher vor, dem Antrag des Schwimmvereins auf entgeltfreie Nutzung des Freibades zuzustimmen.

Für die Erhöhung der Wassertemperatur von 21 °C auf 25 °C wird seit 1999 ein Energiekostenzuschuss von 500,00 DM gefordert und reicht nach Meinung der Verwaltung auch für das Jahr 2001 aus.

Hinsichtlich der Stadtmeisterschaften im Schwimmen im Lehrschwimmbad am 10.11.2001 wird auf den Beschluss des Sportausschusses vom 04.09.1984 verwiesen, wonach diese Veranstaltung kostenfrei bis auf Widerruf durchgeführt werden kann.